



コミュニティ・スクールだより

令和4年3月2日
第16号
コミュニティ・スクール
(田原市立福江中学校)

つなぐ

地域の「ひと・こと・もの」とつながる立志歩行

12月17日(金)に、福江中学校の2年生が、立志歩行を行いました。朝方までの雨はあがったものの、渥美半島特有の北風の中での実施となりました。生徒は、6人程度の班で、お互いに励まし合いながら歩きました。

食事(ひと・もの)

地域としては、渥美商工会を窓口として、生徒の昼食提供に協力していただける飲食店を募ったところ、4店舗の協力を得ることができました。生徒は、寒い歩行で冷え切った体を、地域の方の心のこもった昼食で体だけでなく、心も温めることができました。



地のものがたくさん入ったおいしい食事でした。
おかわりもでき、おなかいっぱいでした。ありがとうございました。



【校区のすてきな景色の実感】

安全(ひと・こと)

7つのコミュニティ協議会の協力を得て、生徒の歩行の安全を見守るボランティアを募集し、40名以上の方の協力を得ることができました。PTAの方と共に、生徒が安全に歩行できるよう見守りました。

👉 行事を通して、生徒と地域の方が交わすあいさつや心…。地域と学校が一体となった行事でした。

👉 これからも、地域と学校をつなぎ、地域も学校も共に成長できるようサポートしていきます。今後ご協力をお願いします。<渥盛協働本部発行>



【迷いやすいところの道案内は任せて・・・】